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後期計画の人口目標については実態と乖離している。これは江津市という枠組
みで捉えている。市の人口は現在25,000人だが、市として減少してもいいんだ
ということにはならない。増加の方向でしか計画を立てられないということと理解
している。

請願・陳情については、国民の権利である。議会だよりによると年金関係の陳
情が否決されている。年金をもらう者としては当たり前の要求で不思議に思う
のだが、議会の考えは。また、議会で何か取扱いの基準や判断基準があるの
か。陳情者への返答は。【中部地区・西部地区】

今回のは、同一の陳情者がすべて出しているが、一つひとつはもっともと思うが
整合性が取れてないことから、否決した。審査については、国会の様子、有識
者の話などを調べ、また、執行部にも状況も聞くなど時間をかけて行っている。
基準としては、明らかに議会で取り扱うものでないもの、同じ内容のものが何度
も出た場合など、報告だけにして、審査を行わない場合があるがほとんどは受
け付けている。陳情者には結果を返答している。

今回３月の議会報告会だが、今後も続けられるのか。今まで関心がなかった
が、開催されるのであればもう少し議会だよりを読んで、質問事項を挙げてい
きたい。【中部地区】

現在考えているのは、当初予算審議のある３月議会後と、決算審査を行う９月
議会後の２回を考えている。今後の協議によれば開催回数も増える可能性もあ
る。

旧有福共管議会について。分村時から現状認識が地元住民に出来ていない。
原爆療養所分湯についても突然話が出る。議員・旅館・地元住民・利用者との
相互理解が出来ていない。協議会を作り、情報交換が出来る環境を作って欲
しい。【西部地区】

議員一人一人が肝に銘じて各地区で取組んで行きたい。議長にもしっかり伝
える。

市税が市の職員の人件費になっている。人口減が進む中で27,000人の将来
人口の見通しなど、真剣な議論がされているのか疑問。議会は行政の追認機
関になっていないか。十分なチェックがされているのか不審に思う。
【東部地区】

【議会報告会での意見・要望】
議会に対するご意見・ご提言

幼稚園の統合問題については突然で一方的で強引なやり方だが、議会も説
明を受けている。今後小学校の統合問題も出ているが、保護者には説明する
が地域には説明しないなど、報道を通しての情報しかない。そういう意味では
このような場が設けられたことはよかった。正確な情報をきちんと市民に伝え
て欲しい。【東部地区】

コミュニティに対しての議員の姿勢が知りたい。合併時にコミュニティ事業を推
進していくことが盛り込まれているはず。黒松では負担も増えるが致し方ない
だろうとコミュニティ事業を進めてきた。しかし他の地域がついて来ない。議員
が各地区でリーダーシップを発揮してほしい。このことで行財政への効果も生
まれてくると思うし、意識も変わってくると思う。議員へ言っても進んでいかな
い。行政と一体としてやるのならもっと力を入れるべき。そうすれば定住対策
や子育て支援に効果が出てくると思う。この点について議員の見解をうかがい
たい。　【東部地区】
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中心市街地整備事業について

協議は開始したが、中断している。地方自治法などの条例の上位にある法律
で対応できるが、今後進めていく。

政治が混迷している。国民から不信感をもたれている。ケーブルテレビで議会
中継を見ているが、なあなあとしている。質問者と執行部の答弁がかみ合って
いない。寝ている人もいる。見られているという立場でいてほしい。もっとスリム
化してほしい。議会報告会の回数を増やしてほしい。初めての議会報告会に
しては荒っぽい。レジュメもないし、議会報告会の要点等を作ってほしい。市民
目線でお願いしたい。【南部地区】

風の国ついて、公共的事業は最終的にだれが責任を持つのか。公務員はや
めればなにもないが個人ではそうはいかない。長引かせることはいけないと思
う。今後どうするつもりか。【中部地区】

議会で議論した中では、ラストチャンスと何度も言われた中で認めている限り、
議会にも責任がある。具体的には、議会が第三セクターに入ってでも経営を監
査する必要があるのではとの意見もあった。今後、ラストチャンスと何度も言っ
て、またどうにかしてくれと言われてもそうはいきませんよといった強い意見も出
ている。

風の国の薬草公園について、3,200万の金をつけるのは甘いのではないか。エ
ビネ蘭は以前からずさんな管理であった。議会ではどう議論をしたのか。【中
部地区】

議会でも風の国については議論をしている。合併してあと３年で10年がたつ。こ
れまでも厳しい意見が出ている。基金も枯渇し維持管理費の持ち出しが増えて
いる。社長も替わり、経営改革に取り組む計画書も出された。予定によれば23
年度末は800万円の赤字で、28年度に1,000万の黒字の見込み。エビネ蘭を処
分し薬草を薬膳料理、薬草風呂などに活用予定。議会でも改善すべきところは
改善するよう求めていく。市の負担がこれ以上かかるようであれば予算執行は
難しいと思う。

議会報告会はいいこと。熱意の表れ。一歩前進。平成22年の改選で24名を16
名にしたことはいいこと。積極的な活動をしてほしい。指定管理をしている113
施設への指導はできないのか。【南部地区】

議会報告会は、議員自身の資質向上にもつながる。指定管理は応募がないの
が現状。議会として決算等の報告の時に意見を言っている。

参考にしながら改善したい。

指定管理者について

検討する必要を感じている。

江津市議会に政治倫理条例はあるか。【南部地区】
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執行部に伝える。

補助金を出しているが、石見交通バス（有福線）が将来的にどのようになるか
分からない。西部小学校統合でスクールバスの運行をすることになれば、ス
クールバスに混乗する方法でもいいのではないか。【西部地区】

執行部に伝える。

下水道は進んでいるが、水道未普及地域がある。今回報告で久保川地区が
整備されることを聞いたので安心した。市内ではまだ未普及のところがあるの
では。【中部地区】

駅前のビジョンが見えない。議会として対案はないのか。駅前は建物の９割が
空き家といわれているが、そこに建物を建てて賑わいが生まれるのか。全体を
見渡して考えてほしい。【南部地区】

議員からも様々な意見が出ている。

中心市街地についてなぜ図書館をやめて複合施設となったのか。施設に入る
側と調整ができてないと聞く。施設整備の方向性と市民の意見聴取について
議会は今後どう対応するのか。【中部地区】

江津市の財政状況はどうか。基金についても伺う。【東部地区】

厳しい財政状況。財政調整基金と減債基金、他にもあるが全て合わせて24億
円となっている。事業を行うにも国庫の補助や過疎債が使えるものなど有利な
財源があるものを選択しながら、市の持ち出し分が少しでも少なくなるよう工夫
している。国勢調査により2,000人減となり一人頭10万円の地方交付税の減と
なっている。27年度からは合併での特例措置がなくなるので財政的には非常
にきびしい中でやっている。

その他の意見・提言

済生会病院の医師・看護師の対応が悪い。【西部地区】

これまで４回建設厚生委員会で協議している。執行部と６団体との協議が詰め
られてない部分は承知している。これまで２回頓挫し民間だけでは難しい状況
の中で平成18年に中心市街地活性化法ができ、官民一体となって整備できる
ようになった。今回商工会議所でも軍艦ビルのところへホテルが建てれるか調
査したり、ファニチャーあけぼの跡地に民間で整備する動きもある。委員会内で
は、複合施設を建てなくても良いのではと言う意見もある。また、社協について
以前市民の中から総合福祉センターを建ててほしいという意見もあった。今後
６月議会で市長から建設費用やランニングコストがいくらかかるかなど計画が示
されると思う。

行財政について
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いずれも翌年度に交付税措置がされる地方債で、過疎債は70％、アスベスト債
は45％、合併特例債は65％が措置される。現行補修も新規に電光掲示板を設
置しても1,500万円かかる。

コロナのあるカリフォルニア州の景気が悪く、予算的に厳しいということで、今休
止となっている。

菰沢公園のスケートボード場は、当時300万円かけて整備され市長自慢の施
設であったが、現況は破損した器具が放置された中で子どもたちが利用して
いる。その維持管理についてどう考えているのか。【東部地区】

菰沢公園の件については今の施設維持に相当の金額がかかるということで、
危険な遊具については撤去するという回答を得ている。

市民にわかりやすいようにしてほしい。過疎債・アスベスト債等わかりずらい。
市民球場の電光掲示板を説明してほしい。【南部地区】

年間約400人の自然減となっている。市としても何もしていないわけではない。

反対討論にもあるように、議会が何もなしで認めたわけではない。基本計画の
前に基本構想があり、基本構想から変えなければならない部分もあり、議会とし
ては難しい判断をする中で後期計画について賛成した。ご理解願いたい。今
後はしっかりチェックしながら定住人口が増加するよう進めていく。

議員定数を２４名から１６名にしたが、我々としては身を切る思いで改革した。
二元代表制の中で議会の動きが見えないとの声もあり、「議会の見える化」への
チャレンジが今回の報告会となっている。こうして皆さんの意見を聞かせていた
だいて、今後の議会活動に活かしたい。

市報でアメリカ（コロナ市）との中学生の相互交流が、毎年掲載されていたが
昨年度はその記事が載らなかったがどうなったか。そうであれば多額の税金
で続けられてきた経緯から市民に説明する責任があると思う。【東部地区】

現在平成19年に策定された計画に基づいて実行し、計画通り進んでいる。普
及率が全体の何％なのか今すぐに回答できないが、あと残っているのは跡市
町の小原地区である。

４０年来水害で悩まされている地区がある。首長がしっかりリードしてほしい。
手が着けられていない。水防団や地元住民は困っている。もっと実態を知って
ほしい。【南部地区】

執行部に伝える。

人口の見通しなり根拠を示して欲しい。2,000人増やす根拠はあるのか。
【東部地区】


